

1.—M. l'échevin Prud'homme se présente devant la Commission, et l'informe que la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power" n'a pas encore posé des maîtresses-conduites à gaz dans le quartier Mont-Royal, telles que requises par résolution du 18 mai dernier, et il prie la Commission d'écrire de nouveau à la Compagnie à ce sujet.

Résolu: D'accéder à cette demande, et de prier le secrétaire d'écrire à la compagnie "Montreal Light, Heat & Power" en conséquence.

2.—M. Wm. J. Graham se présente devant la Commission au sujet d'un compte en rapport avec la construction de la caserne de pompiers No 5 rue Berthelet.

Après délibération, et vu que ce compte a déjà été présenté à la Commission et a été renvoyé au Bureau des Réclamations, il est

Résolu: Que cette question ne soit pas prise en considération.

3.—MM. les échevins Duquette et L'Espérance se présentent devant la Commission et demandent qu'un avertisseur soit placé sur la rue Bélanger, entre les rues St-Zotique et St-Denis, quartier St-Denis.

Résolu: D'acquiescer à cette demande, et de prier le surintendant du service des Alarmes d'incendie de faire rapport à ce sujet.

4.—Sont reçues et ouvertes les soumissions suivantes pour la fourniture de foin, de paille, d'avoine et de son, pour le service des Incendies:

Quintal & Lynch, (avoine blanche No 2 du Manitoba) à 63 cents le boisseau.

S. Thibault & Cie., foin No 1 à \$15.50 la tonne.

S. Thibault & Cie., paille saine, à \$10.00 la tonne.

S. Thibault & Cie., avoine blanche No 2 du Manitoba, à 62 cents le boisseau.

S. Thibault & Cie., son d'Ontario, à \$23.50 la tonne.

E. Lemire, foin No 1, à \$14.75 la tonne.

E. Lemire, paille saine, à \$8.50 la tonne.

E. Lemire, avoine blanche No 2 du Manitoba, à 62 cts le boisseau.

E. Lemire, son d'Ontario à \$24.00 la tonne.

W. H. Dwyer & Co., Ltd., foin No 1 à \$17.50 la tonne.

W. H. Dwyer & Co. Ltd., paille saine, à \$10.50 la tonne.

W. H. Dwyer & Co. Ltd., avoine blanche No 2 du Manitoba, à 63 3-4 cts le boisseau.

W. H. Dwyer & Co. Ltd., son d'Ontario, à \$25.00 la tonne.

Laporte & Frère, foin No 1, à \$16.75 la tonne.

Laporte & Frère, paille saine à \$11.00 la tonne.

Laporte & Frère, avoine blanche No 2 du Manitoba, à 61 cents 3-4 le boisseau.

Laporte & Frère, Son d'Ontario à \$24.00 la tonne.

Après considération des soumissions reçues sur proposition de M. l'échevin Larivière, il est

Résolu: D'accepter les soumissions suivantes, vu que ce sont les plus basses:

M. Ernest Lemire, pour la fourniture de 200 tonnes de foin No 1, à \$14.75 la tonne.....	\$2,950.00
M. Ernest Lemire, pour la fourniture de 150 tonnes de paille saine, à \$8.50 la tonne....	1,275.00
MM. S. Thibault & Cie., pour la fourniture de 6 tonnes de son d'Ontario, à \$23.50 la tonne.	141.00
MM. Laporte & Frères, pour la fourniture de 6000 boisseaux d'avoine blanche du Manitoba, No 2, à 61 3-4 cts par boisseau	3,705.00
	\$8,071.00

Et de présenter au Conseil un rapport en conséquence, Il est aussi

Résolu: De donner instruction au pourvoyeur du service des Incendies de n'accepter que le foin No 1 de l'année dernière, ou du vieux foin, et de le faire peser sur des balances publiques.

Résolu: De remettre les dépôts de MM. W. H. Dwyer & Co. et Quintal & Lynch, soumissionnaires pour la fourniture de foin, de paille, d'avoine et de son, aussitôt que le rapport adjugeant les contrats aura été ratifié par le Conseil.

Il est aussi

Résolu: De remettre aux soumissionnaires suivants une

1.—Ald. Prud'homme appeared and informed the Committee that the Montreal Light, Heat & Power Co., has not as yet laid gas mains in Mount-Royal ward, as requested by resolution of the 18th of May last, and asked the Committee to again write to the company in this connection.

Resolved: To accede to the request, and that the secretary be instructed to write to the Montreal Light, Heat & Power Co., accordingly.

2.—Mr. Wm. J. Graham appeared before the Committee concerning an account in connection with the construction of No. 5 Fire Station, Berthelet street.

After deliberation, and in view of this account having previously been placed before the Committee and was referred to the Claims Department, it was

Resolved: That the question be not entertained.

3.—Ald. Duquette and L'Espérance appeared before the Committee, and asked that a fire alarm box be placed on Bélanger street, between St. Zotique and St. Denis streets, St. Denis ward.

Resolved: To accede to the request, and that the superintendent of the Fire Alarm Department be instructed to report thereon.

4.—Received and opened the following tenders for supply of hay, straw, oats and bran:

Quintal & Lynch, No. 2 Manitoba white oats, at 63 cts per bushel.

S. Thibault & Co., No. 1 hay, at \$15.50 per ton.

S. Thibault & Co., Sound Straw, at \$10.00 per ton.

S. Thibault & Co., No. 2 Manitoba white oats, at 62 cts per bushel.

S. Thibault & Co., Ontario bran at \$23.50 per ton.

E. Lemire, No. 1 hay, at \$14.75 per ton.

E. Lemire, Sound straw, at \$8.50 per ton.

E. Lemire, No. 2 Manitoba white oats, at 62 cts per bushel.

W. H. Dwyer & Co., No. 1 hay, at \$17.50 per ton.

W. H. Dwyer & Co., Sound straw, at \$10.50 per ton.

W. H. Dwyer & Co., No. 2 Manitoba white oats, at 63 3-4 cts per bushel.

W. H. Dwyer & Co., Ontario bran, at \$25.00 per ton.

Laporte & Frère, No. 1 hay, at \$16.75 per ton.

Laporte & Frère, Sound straw, at \$11.00 per ton.

Laporte & Frère, No 2 Manitoba white oats, at 61 3-4 cts per bushel.

Laporte & Frère, Ontario bran, at \$24.00 per ton.

After consideration of the tenders received, on motion of Ald. Larivière, it was

Resolved: That the following tenders be accepted, they being the lowest:

Mr. Ernest Lemire for the supply of 200 tons of No. 1 hay, at \$14.75 per ton	\$2,950.00
Mr. Ernest Lemire, for the supply of 150 tons of sound straw, at \$8.50 per ton	1,275.00
MM. S. Thibault & Co., for the supply of 6 tons of Ontario bran, at \$23.50 per ton	141.00
MM. Laporte & Frères, for the supply of 6000 bushels of No. 2 Manitoba white oats, at 61 3-4 cts per bushel	3,705.00
	\$8,071.00

And that a report be made to Council accordingly. It was also

Resolved: That the supply officer be instructed to accept only No. 1 hay of last year or old hay, and that the same be weighed on public scales.

Resolved: That Messrs. W. H. Dwyer & Co., and Quintal & Lynch, unsuccessful tenderers for the supply of hay, straw, oats and bran, be returned their respective deposits, as soon as the report awarding contracts is adopted by Council.

It was also

Resolved: That the following tenderers for the supply